



**Nombre de alumno: César Eduardo  
Figueroa Moreno**

**Nombre del profesor: María del Carmen  
Silba**

**Nombre del trabajo: Narracion**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Enfermería comunitaria**

**Grado: 7**

**Grupo: "A"**

A nosotros nos tocó ir a una fábrica acá dentro de la ciudad, la cual es internacional "MADRE SELVA", la empresa cumple con todos los requisitos que debe de contar los cuales algunos no se pueden ver a simple vista, como lo que es el botiquín de primeros auxilios. En verdad que la empresa es una empresa completa ya que cuenta con todo, ya que tiene las áreas específicas la cuales están divididas (Corte, pegado, costura, y secado). La verdad fue una experiencia muy bonita, ya que en mi caso nunca había entrado a una fábrica, al entrar aprendimos algunas cosas, alguna de ellas es el proceso que lleva un zapato, en este caso fue un zapato de una elaboración más complicada ya que era un zapato de trabajo pesado el cual lleva como nombre "BOTA PETROLERA", los empleados nos iban demostrando el trabajo que ellos hacían de diario, a mi punto de vista si es pesado, es laborioso ese trabajo, ya que se deben den arriesgar a muchos factores los cuales son algo riesgosos para su salud, algunos de los empleados nos llegaron a comentar que han tenido algunas consecuencias en su salud como (Disminución de vista, estrés, cansancio)

Los trabajadores nos cuentan que para disminuir algunas de los efectos secundarios se des estresan jugando futbol por pequeños tiempos, como si fuera un receso en primaria ya que es de las únicas maneras de no cargarse en el trabajo que tienen. Muchos trabajadores tienen por mínimo 10 años elaborando zapatos de todo tipo, ellos están muy felices al estar trabajando de eso. En la fábrica hay varias personas con discapacidades, en verdad es ahí cuando se ve que es una empresa buena y no discriminatoria ya que nunca le cierran las puertas a nadie. En lo personal me gusto demasiado este proyecto que realice junto a mis compañeros porque aprendimos muchas cosas, no solo hacer encuestas si no también saber valorar a todas esas personas que se la pasan horas y horas diarias tras 4 paredes con temperaturas incomodas.